



Busca realizar 36 obras con inversión de 2,300 mdp

Rubén Rocha pone en marcha el Plan Sinaloa

Redacción

Con el inicio de los trabajos de construcción de la Escuela Secundaria Técnica No. 101 en Valle Alto, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, puso en marcha de manera formal el Plan Sinaloa para la Reactivación Económica y Social, que consiste en la realización de 36 obras sociales en los 20 municipios de la entidad, con una inversión de dos mil 300 millones de pesos, cuyo propósito es relanzar la economía del estado.

Con esta obra, se inicia la primera parte de este Plan Sinaloa para la Reactivación Económica y Social, que comprende empezar con las primeras 23 obras que ya están licitadas, y en las que se invertirán los primeros mil 626 millones de pesos, del total de los dos mil 300 millones aprobados por el Congreso del Estado.

**EL
DATO**

EN REDES sociales, el gobernador aseguró que "muy pronto tendrán un plantel completo que, además de formar estudiantes, generará empleo y bienestar".

"Con esta obra vamos a lanzar el Plan de Reactivación de Sinaloa, y vienen muchas más obras", explicó el gobernador Rocha, al adelantar que este sábado se iniciará la construcción del nuevo malecón por la margen izquierda del río Culiacán, de una longitud de seis kilómetros, y la siguiente semana se empezará el puente para conectar las playas de Bellavista con Las Glorias, esto en el municipio de Guasave.

El mandatario estatal destacó que el lanzamiento de este plan, además de reactivar la economía mediante la construcción de obras, tiene el propósito de recuperar la confianza en la actividad económica de Sinaloa, para que la gente siga visitando el estado.

Por lo que toca a este nuevo plantel, Rocha Moya agradeció al presidente municipal de Culiacán, Juan de Dios Gámez Mendi-
vil, y al cuerpo de regidores por haber

EL GOBERNADOR de la entidad inicia el proyecto con construcción de la Escuela Secundaria Técnica 101 en Valle Alto; edificio contará con dos pisos para albergar a más de 720 alumnos



EL GOBERNADOR de Sinaloa, Rubén Rocha, ayer, al colocar la primera piedra de la Secundaria Técnica No. 101, en el municipio de Valle Alto.

aprobado la donación de este terreno de 10 mil metros cuadrados para la construcción de la ETI 101, la cual tendrá una inversión total de 100 millones de pesos.

El nuevo plantel contará con dos edificios de dos pisos para albergar 18 aulas, seis talleres y dos laboratorios, una biblioteca, una cafetería y oficinas administrativas; además, tendrá una techumbre en su plaza cívica de 19 por 32 metros, una cancha de usos múltiples con pasto sintético, gradas e iluminación, barda perimetral, un pórtico, una subestación eléctrica, además de su respectivo mobiliario escolar y equipamiento, en beneficio de más de 720 alumnos.

También acompañaron al gobernador Rocha la presidenta del Sistema DIF Sinaloa, Eneyda Rocha Ruiz; el secretario general de Gobierno, Feliciano Cas-

tro Meléndrez; el secretario de Administración y Finanzas, Joaquín Landeros Guicho; el secretario de Obras Públicas, Raúl Francisco Montero Zamudio; la secretaria de Educación Pública y Cultura, Gloria Himelda Félix Niebla; la secretaria de Bienestar y Desarrollo Sustentable, María Inés Pérez Corral; la secretaria de las Mujeres, Ana Chiquete Elizalde; el secretario de Economía, Ricardo Velarde Cárdenas; y el director del ISIFE, Hugo Echave Meneses.

También el presidente municipal de Culiacán, Juan de Dios Gámez Mendi-
vil; la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, la diputada Yeraldine Bonilla Valverde; la presidenta de la Junta de Coordinación Política, la diputada Teresa Guerra Ochoa, y el diputado federal, Ricardo Madrid Pérez.